



## 事業報告

遅くなりましたが、今年春からこれまで行った事業について報告します。会員の皆さんにはご参加、ご協力下さいますとありがとうございます。

### 体験イベント「西の湖と葦を享ぼう」6/9

6月9日(土)びわこ揚水土地改良区との共催で行いました。葦について説明し、実際に葦刈りを実験してもらい、その後琵琶湖の魚の話などの話を聞いてもらいました。参加した子どもたちはめずらしそうに一生懸命葦の葉を刈ってくれました。お昼には、葦うどんと葦アイスを用意し皆さんに食べてもらいました。子どもたちはうどんが茹で上がるのが待ちきれないといった感じで、美味しいのかよほどおなかがいっぱいになったのかわかりませんが、たくさん食べて満足そうな様子でした。少しは葦のことも理解してくれたことと思います。この事業を機会にびわこ揚水さんとは協定を結んで、定期的にこのような事業を開催するつもりになりました。



### 全国金魚すくい大会近江八幡予選会 7/15

昨年同様、秀次公の命日に合わせて開催しました。今年も当日に台風が接近することになり、急ぎよ新町浜での開催をあきらめて白雲館の2階で行いました。室内の限られた空間のせいか熱気が感じられ、成績のほうもいつもより全体に良かったようです。来年度以降は本選も屋内で開催されていることもあって、新町浜にこだわることもなく屋内の会場で行う方向



を進めていきます。結果は以下の通りです。

#### 子供の部

優勝 養覚真佳 20匹  
準優勝 入川綾 16匹  
3位 西村梓 12匹

#### 大人の部

優勝 飯田貴文 46匹  
準優勝 榎並千恵子 29匹  
3位 中島真由美 24匹

なお、前の週に京街道商店街の催しで金魚すくいを依頼され、お昼前から有料の金魚すくいをしながら当日に参加者を募るかたちでミニ大会を行いました。用意したポイが足りなくなるくらい盛況ぶり、次週の大会のPRもできました。

### 全国大会へ 8/19

子供の部優勝の養覚さん、3位の西村さん、大人の部2位の榎並さん、3位の中島さんは8月19日に行われた全国大会に出場されました。養覚さんは小中学生の部で決勝まで残り、成績は17匹でなんと11位でした！



全国大会

### 八幡てんびんまつり

#### チャリティー市場出店 8/3

またまた金魚すくいを催し、大会の模様や結果も掲示することにしました。当日は大変暑い日になりましたが、子どもたちを中心にたくさんの人たちに楽しんでもらえました。金魚も最後の一匹まですくわれていきました。今年は大和郡山からたくさん金魚がやってきましたが、これからは近江八幡大会の地位の向上を目指していきたいと思えます。何分暑い時期で結構しんどいですが今後ともご協力のほどお願いします。

### 八幡堀まつりに協力「野外上映会」 9/14

9月に入っては、八幡堀まつりの催しのひとつとして行われた新町浜での野外映画上映と出店に協力、出店では特別に作ってもらった半生麺の葦うどんを食べてもらいました。乾麺とはまた違っ

た食感です。また機会があればいろいろ試してみたいと思います。

この日も夕立がありました。今年は雨の予報ばかりでややこしい天気が多かったようですが何とか無事終了することが出来ました。

### 葦うどん事業について

今年も新会員の最所さんにご無理をいい、葦刈り作業が順調に進んで昨年比べてたくさん葦の粉が出来ました。うどんは昨年並みの数量をお願いし、あとの粉はせんべいやアイスクリームにも使いますが、今後は粉そのものを「葦の粉」として関係業者向けに販売していくことを考えています。そのためにはもう一度粉の成分などをきちんと調べる必要があるそうです。なお、この葦関係の事業で来年度分のおうみNPO活動基金助成を申請中です。もし助成が採択されれば、大きく事業を展開することが出来ます。大変なことになるかもしれませんが、何とかもう一歩踏み込んで進めていきたい事業です。

### 琵琶で語る「秀次物語」

#### コンサート 開催決定

前回にもお知らせしましたが、琵琶歌のコンサートが開かれます。前回と日程が変更になっていますのでご確認下さい。会員の井戸さんに作詞をお願いし、現在びわ法師金森さんと曲づくりの最中だと思えます。また、同時に会場の図書館内で秀次のパネルと押し絵の展示を行います。秀次の押し絵は新会員の小原さんが制作中です。以下のとおりに行われますのでご期待下さい。また改めて案内します。なお、終了後に忘年会を予定していますので合わせてご参加下さい。

日時 12月15日(土) 午後2時から  
会場 近江八幡市立図書館 2階視聴覚室  
秀次パネル展/押し絵作品展示(28日まで)